

ABSTRAK

Skripsi yang berjudul “Upaya Majelis Taklim Ilmu Tauhid Dalam Mencapai Ketenangan Jiwa Terhadap Jamaah (Fenomena Di Dusun Ngibak Desa Sawo Kecamatan Campurdarat Kabupaten Tulungagung)” yang ditulis oleh Nur Muhammad, NIM. 1733143075, dosen pembimbing Ahmad Sauqi, S.Ag, M.Pd.I.

Kata Kunci: Majelis Taklim Ilmu Tauhid, Ketenangan Jiwa

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh fenomena ketenangan jiwa yang dirasakan jamaah majlis taklim ilmu tauhid karena pemahaman keilmuan tentang mengenal dzat yang disembah yakni *faham ngerti weruh* pada dzat yang dinamakan Allah. Menurut pandangan umat muslim pada umumnya, seseorang tidak mungkin bisa melihat atau bertemu tuhan di dunia ini. Akan tetapi dalam majlis taklim ini, meyakini bahwa mengenal tuhan secara nyata adalah kewajiban pertama yang harus dilakukan. .

Adapun pertanyaan dalam penelitian ini adalah: 1) Apa yang diajarkan dalam Majelis Ta’lim ilmu Tauhid pada jamaahnya dalam mencapai ketenangan jiwa, 2) Bagaimana upaya yang dilakukan dalam mencapai ketenangan jiwa pada Jamaah Majelis Ta’lim Ilmu Tauhid, 3) Apa saja faktor yang mempengaruhi upaya majelis taklim ilmu tauhid pada jamaahnya dalam meningkatkan ketenangan jiwa.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan mendeskripsikan, 1) ajaran yang diajarkan dalam Majelis Ta’lim ilmu Tauhid pada jamaahnya dalam mencapai ketenangan jiwa, 2) metode yang dilakukan dalam mencapai ketenangan jiwa pada Jamaah Majelis Ta’lim Ilmu Tauhid, 3) faktor yang mempengaruhi upaya majelis taklim ilmu tauhid pada jamaahnya dalam meningkatkan ketenangan jiwa

Dalam penyusunan penelitian ini, menggunakan jenis penelitian kualitatif, dengan pendekatan fenomenologi. Metode pengumpulan data yang digunakan ialah metode wawancara mendalam semi terstruktur, observasi partisipan, dan dokumentasi. Metode analisis data yang digunakan adalah model analisis interaktif Miles & Huberman.

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan, menunjukkan bahwa: 1) Yang diajarkan dalam majlis taklim ilmu tauhid adalah ilmu tauhid yang mencakup tentang syariat tarekat hakikat makrifat. keempat itu harus utuh tidak boleh dipisah pisah. Ilmu tersebut bertujuan semata-mata untuk Mentauhidkan Allah Swt. sedangkan ketenangan jiwa dirasakan sebagai akibat seseorang kenal dengan dzat yang bernama Allah 2) upaya yang digunakan adalah dengan pengajian yang sederhana, yakni membaca, mendengarkan, dan memahami apa yang diajarkan oleh guru. Ada metode khusus yang disebut *Sirian*, yakni seorang mursyid memberikan ilmu rahasia berupa ilmu mukasyafah terhadap para jamaah secara rahasia, serta diijazahi cara berdzikir hakikat. (3) faktor yang mendukung ketenangan jiwa yakni kesediaan jamaah untuk mengaji secara sungguh-sungguh dan istiqomah. sebaliknya faktor yang menghalangi ketenangan jiwa, yakni tidak mau mengaji, tidak kenal tauhid secara mendalam.

ABSTRACT

This thesis entitled "The Efforts Congregation of Majlis Taklim Tauhid Science In Raising Peace of Soul (Phenomenology In Ngibak Village Sawo Village District Campurdarat Tulungagung)" written by Nur Muhammad. Student Registered Number 1733143075. Advisor: Ahmad Sauqi, S.Ag, M.Pd.I.

Keywords: Majlis Taklim Tauhid Science, Peace of soul.

This research based on the phenomenon soul of peace that is felt by the congregation of Majlis Taklim Tauhid science because of the scientific understanding about knowing essence worshipped is understanding and knowing the essence that is called Allah. According to Muslims in generally, one cannot see or meet a God in this world. However, in this Majlis Taklim, believe that knowing God as real is the first obligation that they must do.

The formulation of research problem: 1) What is the lesson to be taught in Majlis Ta'lim Tauhid science to congregation raising the peace of soul?, 2) How is the methods to raising peace of soul in cogregation Majlis Ta'lim Tauhid science?, 3) What are factors that influence the effort of Taklim Tauhid sciences to congregation in improving the peace of the soul?

The purpose of this research knows and describe, 1) the lesson to be taught in the Majlis Ta'lim Tauhid science to congregation in raising peace of soul, 2) the methods that the writer took in raising peace of soul to congregation Majlis Ta'lim Tauhid science, 3) the factors that affect to the effort of the Majlis Taklim Tauhid science to congregation in improving the peace of the soul.

This study used qualitative research which phenomenology approach. The Methods of data collection used semi-structured in-depth interview method, participant observation, and documentation. The Data analysis method used is interactive analysis model Miles & Huberman.

Based on the research that has been done, shows that: 1) What is taught in majlis taklim tauhid science that includes syariat tarekat essence makrifat. the fourth must be intact should not be separated. The science is aimed solely for Tauhid to Allah SWT. Therefore, the tranquility of the soul felt as a result of someone familiar with the *dzat* who is named Allah 2) the method used by simple reciting, namely reading, listening, and understanding what is taught by the teacher. There is a special method called *Sirian*, is a murshid sharing the secret knowledge in the form of mukasyafah science to the congregation secretly, and diijazahi way of dhikr of the nature. (3) the factors that support the peace of the soul that is the willingness of pilgrims to take seriously and istiqomah. on the contrary, the factor that prevents the peace of the soul, ie does not want to recite, does not know tauhid in depth.

الملخص

البحث العلمي تحت الموضوع " جهود اعضاء مجلس تعليم التوحيد لنيل سكينه النفس (فينومينولوجي في عيباك ساوو جامبردارات تولونج اجونج) " التي كتبه نور محمد. رقم القيد 1733143075, المشرف احمد شوقي الماجستير

الكلمة الرئيسية : مجلس تعليم التوحيد, سكينه النفس

خلف هذا البحث على ظاهرة سكينه النفس الذي يشعرها اعضاء مجلس تعليم التوحيد لفهم العلم عن تعريف المعبود اي فهم المعرفة وفهم النظرية الى الله. راي بعض المسلمين في العامة لا ينظر الناس ولا يلقي الله في الدنيا. ولكن في هذا المجلس, ايقن الاعضاء ان تعريف الاله بالمبين اول واجب في فعله.

مسائل البحث : (1) اي علم يعلم مجلس تعليم التوحيد الى اعضاءه في امن سكينه النفس؟. (2) كيف طريقة لنيل سكينه النفس لاعضاء مجلس تعليم التوحيد. (3) اي العوامل المؤثر لجهود مجلس تعليم التوحيد في تحسين سكينه النفس لاعضاءه؟.

هدف البحث لمعرفة ولوصف عن : (1) علم يعلم مجلس تعليم التوحيد الى اعضاءه في امن سكينه النفس. (2) طريقة لنيل سكينه النفس لاعضاء مجلس تعليم التوحيد. (3) العوامل المؤثر لجهود مجلس تعليم التوحيد في تحسين سكينه النفس لاعضاءه.

في تركيب البحث العلمي, استخدم الباحث المنهج الكيفي, بالتقرب فينومينولوجي. طريقة جمع البيانات المستخدمة هي المقابلة المنظمة, وملاحظة التابع, والتوثيق. طريقة تحليل البيانات بالتحليل الميليس والهبيرمان.

دلت نتائج البحث ان : (1) علم يعلم مجلس تعليم التوحيد الى اعضاءه هو التوحيد المشملة عن الشريعة والطريقة والحقيقة والمعرفة. ووجب لهم ان يكون كاملا اي لا

يكسر. هدف ذلك العلم ان يوحد الله. وسكينة النفس هي عقيبة عن معرفة الله. (2)
الطريقة المستخدمة هي بالتعليم, كا القراءة والاستماع والفتفهام بما يعلمه المعلم. واطريقة
الخاصة هي سرّيان, كاعطي المرشد السر كعلم المكاشفة لأعضائه بسر, ويعطيهم الذكر
عن الحقيقة. (3) العوامل الدافعة في سكينة النفس هي اخلاص الاعضاء للتعلم مجتهدا
ومستقيم. والعوامل الساترة هي لا يتعلم ولا يعرف التوحيد عرفا جيدا.